

Hoja informativa de la Parroquia de SAN SEBASTIAN

MUNERA NOVIEMBRE 1945

Una flor en tierra Manchega

Así como las flores de un jardín perfuman el ambiente, del mismo modo las flores de santidad extienden en derredor suyo el buen olor de Cristo.

Una de estas flores trasplantada a tierras manchegas par el siervo de Dios, Padre Fray Domingo del Santísimo Sacramento, cuyos mortales despojos reposan en Belmonte (Cuenca). La fama de santidad en que murió, el proceso ordinario en orden a su Beatificación y Canonización terminado en el Obispado de Cuenca y las muchas gracias que por su intercesión se alcanzan, han hecho ya famoso su nombre por toda la mancha.

Y, ¿Quién fué el Padre Domingo?. Un joven perfecto, un estudiante aprovechado y un héroe oculto.

Joven perfecto: Murió joven, cuando la vida se vé de color de rosa y todo sonrie, joven auténtico, con grandes ideales, apóstol entre sus compañeros con la palabra y con el ejemplo, rebosando entusiasmo, pureza y candor; ardiente amador de la Eucaristía y de la Santísima Virgen devociones propias de la Juventud. Alegre en su santidad, pertenecía al grupo de esos jóvenes tan angelicales que atraen y encantan.

Estudiante aprovechado Ya en los estudios primarios se muestra super-dotado, cursándolos en menos tiempo del reglamentario. En la Filosofia consigue la medalla de oro y el doc-

torado; y en la Teologia, a pesar de sentirse herido ya de muerte, recibe con alabanza el grado de Doctor: Veía en los estudios un medio de aprovechar a los demás y por eso se dedicó a ellos con pasión.

Héroe oculto. La armoniosa y constante combinación de las energías humanas, principalmente de la intelectual y de la volitiva, engendran los caracteres heróicos. Si excelente fué la formación intelectual del Padre Domingo, con todo eso queda como en las sombras ante su energía de voluntad. De temperamento vivo, sabe dominarse cuando niño, solo con recordar que al día siguiente ha de comulgar Sabe mantenerse firme en su vocación, no obstante las pruebas a que fué sometido por sus propios padres. Amante del deber llega hasta obligarse con voto a hacer siempre lo más perfecto.

Dios premió tanta fidelidad y le colmó de gracias abundantes, tanto que su vida pareció la de uno de esos seres que pasan por este mundo sin contaminarse con el lodo terreno.

Su muerte fué como su vida: Edificante, sencilla y santa. A los veinticinco años murió jovencito en Belmonte,

¡Cuántas gracias ha concedido Dios por su intercesión! Acudamos también nosotros a él en nuestras necesidades y veremos cuán valioso es su poder ante la Bma. Trinidad.

E: B.

A JOSE ASTONIO en su noveno aniversario

¡Veinte de Noviembre! Fecha fatal para la Falange Española, ya que en este día perdió el mejor de sus mejores al joven funda dor, que cavó allá en el patio de una sus mejores al joven funda de la cavo allá en el patio de una sus mejores al joven funda de una sus el patio de una sus el dor, que cayó ailá en el patio de una cárcel provinciana, merced a las balas disparadas por un grupo de asesinos al servicio de un anti-español Gobierno, si es que Gobierno podría llamarse.

Anochecía el día gris y triste 19 de noviembre de 1936; sobre la cárcel modelo de Alicante, se cernía el espectro de la muerte; la algo que me abrasa noche iba envolviendo con su negro manto la ciudad y alla en una celda, olvidado del mundo y el bullicio, un hombre de elevada estatura, de mirada serena y penetrante, de ojos negros y fondo claro, escribía un testamento, un adiós a la vida, cuando contaba apenas la edad del Dios Hombre. Este caballero, este español y ante todo este Falangista, no era otro si no José Antonio, el joven y sabio abogado madrileño, el hijo del glorioso general Primo de Rivera, aquel Patriota, que un día empuñó el timón de la nave Española, cuando se encontraba entre escollos y arreci- Mi corazón late fes y supo llevarla al puerto de salvación.

Avanzaban las horas, y ya al borde de la madrugada un centinela se paró ante el dintel de su celda, abrió la puerta y con voz ronca y áspera, embriagado por el vino y el odio, llamo al joven abogado y este con paso firme y seguro, salió de su celda, marchó por los pasillos se despidió de sus familiares y salió al patio; allf le esperaban con un piqueté de ejecución y con esa serenidad pasmosa que solo los hombres de espíritu tienen, poniéndose al frente del grupo, gritó: ¡Viva Cristo Rey! ¡Arriba Espa. . .! y no pudo terminar, un torrente de metralla cayó sobre su cuerpo, el crimen se había consumado y el Fundador de la Falange había caído por orden de los esbirros de Moscu

Hoy veinte de Noviembre de 1945, al cumplirse el noveno aniversario de su asesinato debemos recordarlo, para seguir con su ejemplo el camino de reconstrucción de la Patria, para seguir luchando por los ideales que él dejó estampados en los veintiseis puntos de su Falange, y para conseguir una España grande y libre comó fueron sus deseos.

Y ya que no podemos hacer otra cosa por él, pongamos nuestro corazón en lo alto y por su alma elevemos: una oración, que él desde los luceros vela por nosotros, que popor

Yo no sé qué tengo. No sé qué me pasa; pero estoy enferma sin dolerme nada.

Siento aquí en las sienes y una cruel congoja.! me oprime y me mata.

Me acuesto y no duermo. me encuentro agotada---y a veces soy, presa de imprecisas ansias de manera rara y en impulsos locos

del pecho me salta. y me desespero y lloro sin ganas y un desasosiego con mi vida acaba.

¿¿Qué será esto, madre..? ¿Qué es lo que me pasa que siento morirme sin dolerme nada?.

No te inquietes, hija. Cálmate y descansa. que lo que tú sientes no tiene importancia: jes el Amor ciego que a tu pecho llamal. -

AROIA.



De niños, cuando es todo motivo de alegría : y aun no anidan las penas en nuestro corazón; 20 OF cuando la risa ingenua, que es luz y algarabía, brota de nuestros labios ours , cual dulce melodía,

la vida es un oasis de encanto y de ilusión, Después, cuando los años, que pasan placenteros, nos visten el ropaje de plena juventud y nuestras almas sienten der in ... los síntomas primeros del amor, que nos lanza por ásperos senderos, la vida es ruda lucha

del v.cio y la virtud.

Cuando la edad madura, 'templando nuestros pechos, el orden y el trabajo cuando el amor sagrado se abriga en nuestros lechos y a los hijos que nacen la vida es un remanso de dicha y de placer. Más ya, cuando los años and is a las:espaldas doblegan y los cabellos tornan en blanco su color; cuando males y achaques continuamente llegan : y los pies temblorosos a caminar se niegan, la vida, resignada,

se convierte en dolor.

Cuando la Primavera pasa

Cruzando el valle riente canta la linda zagala amores que su alma siente y pregona su mirada; todo le parece bello por eso dichosa canta.

Y mirando su hermosura. -la del cuerpo y la del almatodo el valle está suspenso al eco de su balada: la fresca hierba del prado. del riachuelo las aguas, las florecillas silvestres, la suave brisa que pasa; 34 , 1137 todo detiene su curso, para verla y escucharla.

¿Qué, tiene la zagalilla que prende de su mirada la luz que irradia, del cielo, reces en la tarde perfumada?

¿En qué piensa que sonrien sus frescos labios de grana?

Es joven y la helleza con la juventud hermana; sueña con amores puros -primer aleteo del almalas primeras ilusiones, id solicie quimeras de enamcrada (1000)

Y es tan inmensa su dicha al recuerdo del que ama que la vierte en su cantar con su dulce voz de plata.

Linda zagalilla de ingenua mirada. que miras riente la vida, que aspiras dichosa la brisa que pasa.

Me da pena verte niña, que vivas tan confiada

y sin saber que en la vida punzante dolor te aguarda'

El valle que hoy te contempla plena de alegría sana viendo el mohin delicioso de tus labios cuando cantan, sentirá tristeza un día cuando observe en tu mirada oscura nube de penas que clavan sus dentelladas en tu pobre corazón como lobos en manada.

No sera la vida bella por el prado cuando pasas; te parecerá del rio el murmullo de sus aguas, lamentos del corazón ayes, quejidos del alma.

El susurro de la brisa que hoy acaricia tu cara y juega con tus cabellos du!cemente cuando pasa mañana. .. , será huracán que igual que hojas arrastra dulces esperanzas locas, amores, promesas vanas,

Sentirás honda agonia, si no del cuerpo del alma y aunque joven, seras vieja sin ver en tus sienes canas, porque es la vida con penas eterno invierno en las almas.

Sigue-cantando riente cruzando el valle, zagala; aspira la primavera que se ofrece perfumada. que luego viene el invierno solo de nieve y escarchas.

L. López Fernández

Movimiento Parroquia

Las Misas en esta Parroquia durante este mes serán tanto los días festivos como laborables a las mismas horas que se han indicado para el mes anterior.

Todos los domingos habrá Círculo de estudio para los jóvenes a la una, Catequesis para niños a las cuatro, Círculo para las jóvenes a las cinco y al toque de oraciones, Santo Rosario.

El día primero de Diciembre comenzará el solemne novenario a la Purísima Concepción que dedican las Hijas de Maria y terminará el domingo día nueve con Misa de Comunión general.

El día de Nochebuena habrá Misa del Gallo y el día de Navidad Misa de pastores y Mayor

Durante el mes de Octubre ha habido quince bautizos, cinco bodas y dos defunciones.

cojida en las tareas de la casa, si no ha tenido otro novio, mejor que mejor y, desde luego, que jamás se haya tenido que decir de ella nada sospechoso. Todo eso está muy bien. La sociedad implacable con las mujeres, exigiéndolas una conducta, intachable, y a cualquier desvio, ya están sobre ella los peores comentarios, la deshonrra la vergüenza.

Mientras tanto», ¿de que zagal no se dice que es «un buen chico ? Por más sinvergüenza, en el pleno sentido de la palabra, que sea un joven, aunque cometa locuras y haga malas faenas, engañando o atentando contra los mismos principios. del Derecho Natural al abusar, no husar, de sus propias facultades y descender por debajo de las categorias de las bestias (esto es duro, pero cierto), siempre encontrará en las demás palabras que le disculpen y de él se 'sas propias de la edad, que no gesto despreciativo, dirás: el fondo es «buen chico». Y ya tienen importancia por que en se reformará, (Continuara)

en tus meditaciones, apenas te das cuenta de lo que ocurre a tu alrededor. Tus pensamientos, en alas de la imaginación, van en busca de la hermosa mujer que necesitas y ansias. Hermosa, no solo porque la frescura. de sus vivos colores naturales y la dulzura de sus ojos tranquilos te atraigan, si no hermosa por su alma en gracía siempre y su corazón limpio y puro, vivo reflejo de la belleza por excelencia. 1016 : 1.

Conoces a mucha's chicas y, probablemente aun no hae en

Sueñas despierto y ocupado contrado a cella. No me estraña. Tú no eres sél». Antes de encontrarla hemos de encontrarnos a nosotros mismos, prepararnos para la dignidad del Sacramento, formar nuestro espiritu mediante una sólida forma-. ción y nuestro cuerpo, con una integridadad absoluta

... Me parece, joven lector de mi pueblo, que al leer en tonos que tal vez consideres severos (pura dirá benévolamente que son cofantasia), estirarás un poquitín el labío inferior y haciendo un

Tu que piensas casarte, quieres para ti para esposa tuva.

EL ENCANTO DE LOS VIAJES

· El reloj de la torre ya se va acercando a las dos

En una calle cualquiera se vé un grupo de gente que charla en animada algarabía. Predominan las mujeres en ese corro y están.... Tal vez vayan a despedir a alguien porque se encuentran junto al correo que se marcha, ese magnífico vehículo que tiene dos ruedas y delante cuatro patas. Y no creáis que hablo en guasa, porque ¿que sería de nuestras preciadas cartas, y de los periódicos? ¿que sería de nosotros mismos sin este auto que no conoce los problemas de los neumáticos y de la gasolina?

Después de largo rato de espera viene el couductor y el cobrador, que no son dos, sino un mismo señor. ¡Pi, pi,!. Le pone en marcha y antes de llegar a antes de llegar a los suburbios hace una parada. Es que por si siete viajeros son pocos para sus mullidos asientos, se le avisa a una nueva viajera que viene con sus correspondientes meriendas.

Y apenas hay tiempo en el

viaje para conocer a los viajeros. Pero cuando a las siete y
pico de la tarde se llega a la
próxima estación, después de
haber hecho varias paradas en
los correspondientes apeaderos,
nos conocemos la vida y milagros de los acompañantes parlachines.

El soldado que está en Melilla o en los Pirineos nos habla de su «mili» entre trago y tragó a la botella que lleva en primera fila.

El señor de blusa nueva, cuenta algo de su juventud que añora, y es la primera feria que no va a estar en su pueblo ly esto a sus añosl.

¿De quien es este pié, mío c de usted?, pregunta una buena . persona que hasta ahora venía silenciosa.

Pero en fin, señores mios, no hablemos más que a pesar de todo, este correo se ha lestado portando muy bien, con regularidad, sin pinchazos y con un tipo de gasógeno que, aunque despacio hace su papel.

M

== NOTICIARIO =

La esposa de nuestro querido amigo D. Alfonso Játiva ha da do a luz con toda felicidad un hermoso niño el cual se le impondrá el nombre de Alfonso.

En el pasado mes de Octubre fué bautizada en la Iglesia Pa-

rroquial de esta Villa, con el nombre de María Pilar, la primógenita de nuestro amigo Daniel Fernández.

En representación de el Centro de Munera ha asistido en Toledo a la Asamblea Diocesana de Acción Católica el tesorero del Centro indicado y colaborador de ECOS, D. José López Solana

De Madríd en donde ha pasado unos días ha regresado nuestro colaborador D. Pedro Fornés, con sutpadre y hermana.

El día doce del pasado mes de Octubre se recibió en nuestras oficinas la carta que copiamos a continuación.

«El General Secretario Militar y Particular de S. E. el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejércitos a/a B. L. M. al Sr. Director de ECOS-Munera y tiene la satisfacción de hacerle presente la gratitud de S. B el Jele del Estado por su amable felicitación, con motivo de su fiesta onomástica. Francisco Franco Salgado Araujo, aprovecha gustoso esta ocasión para ofrecer a usted el testimonio de su consideración más distinguida. Madrid 9 de Octubre de 1945.

Todos los sábados a las once de la noche la emisora RADIO SEU en su emisión «Vértice de Actualidad» comenta algún artículo de nuestro periódico. Transmite en onda corta.

Nota de la Redacción: Habiéndose recibido en estas oficinas algunos trabajos sin firmar, ponemos en conocimiento de aquellos lectores que deseen colaborar en nuestro periódico, que no será publicado ningún artículo que no venga respaldado por una firma responsable,

La Encantada de los Casares

(continuación amanecer; ningún obstáculo pondríase en su camino y por eso las notas que el artista hacía brotar a torrentes de sus manos, eran alegres, juveniles y entusiastas; como la avecilla que al salir de la angostura de su nido, se encuentra con la inmensidad del cielo, donde extender sus alas llenas de dicha, deteniéndose tan sólo un instante para hacer más dulce el encanto de volar. También ellos volarían...

Un estremecimienlo cortó sus ideas, trocándola por otros recuerdos. ¡Aquella noche, la noche de su vida!, erá al igual que ésta, noche de Sanl nan. Las notas que hoy, aunque con mie-

do salían de sus ideas, eran las mismas que provocó en su ayer la contemplación de su único bien.

En el momento de la melodía a que me refiero ocurrió algo inexplicable, un algo que ahora sólo con su presencia en aquella mente, amenazaba con cortar la dulzura de su encanto. Un segundo tan sólo duró su tormento; en él vió lo que jamás hubiera querido contemplar; vió, como había visto en otra ocasión, el esfumarse su amor, como aquél idilio sobrenatural se borraba de su vista. Cerró los ojos. Aquella flor desaparecía. Luchaba por ocultar sus recuerdos, no quería saber que fué, la vió pálida,

(continuarà